

**Antrag Nr. 22-F-65-0002**  
**CDU, FDP, BLW ULW BIG und FW/Pro Auto**

---

**Betreff:**

Wegzug der EBS

-Antrag der Fraktionen CDU, FDP, BLW/ULW/BIG, Freie Wähler/ Pro Auto vom 19. Januar 2022-

**Antragstext:**

Die EBS Universität für Wirtschaft und Recht ist eine private, staatlich anerkannte Universität mit Standorten sowohl in Wiesbaden als auch in Oestrich-Winkel, die der Landeshauptstadt Renommee und Standortattraktivität sowie vielen jungen High Potentials einen Grund gegeben hat, nach Wiesbaden zu ziehen. Nun ist vorgesehen, dass die EBS wohl zum 1.1.2025 aus Wiesbaden wegziehen wird, was auf Grundlage der vorab skizzierten positiven Effekte auf die Stadt zu bedauern ist.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, was seitens der Stadt getan worden ist, um die EBS in Wiesbaden zu halten. Insb. wie hier die Gespräche verlaufen sind, was der aktuelle Stand ist, und ob es keine Möglichkeiten gab, die Universität zu überzeugen, einen Campus in der hessischen Landeshauptstadt zu behalten.

Wiesbaden, 20.01.2022